

TOLEDO

Cospedal ofrece a Toyota terrenos para instalarse en cualquier punto de la región

ABC / TOLEDO | Día 01/02/2013

► Acompañada por el ministro de Industria, inauguró el Centro Logístico de Illescas



ANA PÉREZ HERRERA

Cospedal y Soria, durante la inauguración del nuevo Centro Logístico de Recambios de Toyota en Illescas, con los responsables de la firma en Europa y España, Didier Leroy y Jacques Pieraerts

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, aprovechó su discurso durante la ceremonia de inauguración del nuevo Centro Logístico de Recambios de Toyota, en Illescas, para ofrecer a la compañía suelo en cualquier localidad de la región para instalar fábricas. «Señor presidente de Toyota España ya le ofrezco suelo aquí en Castilla-La Mancha para que vengan ustedes a fabricar Toyota a Castilla-La Mancha, en cualquier localidad, cuando ustedes se quieran asentar», dijo Cospedal.

La presidenta Cospedal clausuró el acto de inauguración de este nuevo centro, al que también asistió el ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, y los responsables de la firma en Europa y España, Didier Leroy y Jacques Pieraerts. En su intervención, la presidenta castellano-manchega dijo también que un «signo importante» de ese camino hacia la recuperación es que los inversores consideran cada vez más que instalarse en España es «atractivo».

La presidenta de la Junta se refirió a la reforma del sistema financiero, cuya finalidad es que fluya el crédito hacia los empresarios y autónomos, a la reforma del sector energético y a la reforma laboral que, según ha dicho, llevaba «mucho tiempo pendiente». Indicó Ha indicado, citando datos de la OCDE, que antes de la reforma laboral de 2012 España tenía el régimen laboral «más injusto, más rígido y más inflexible» de la OCDE y, en cambio, hoy muchos inversores consideran que España es un país «apto» para invertir. Cospedal dijo que quedan «muchas cosas por hacer» tanto para el Gobierno de España como para el de Castilla-La Mancha, aunque recordó que casi 4.000 sociedades mercantiles se han constituido en la región desde comienzos de legislatura.

► [COMENTARIOS](#)

► [IMPRIMIR](#)

COMPARTIR



EDICIÓN IMPRESA

[Lee y descarga esta noticia](#)

Toyota inaugura en Illescas su nuevo centro logístico para recambios de automoción

Logística DP Madrid 01/02/2013

El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, tenía previsto inaugurar ayer por la tarde el nuevo centro logístico de recambios de Toyota en Illescas (Toledo), edificado por Inbisa Construcción con una superficie de cerca de 20.000 cuadrados y capacidad para 290.000 repuestos.



La nueva plataforma logística de Toyota está ubicada en el Polígono Industrial La Veredilla III, en la localidad toledana de Illescas, y tiene capacidad para almacenar un total de 290.000 repuestos para los vehículos fabricados por la compañía japonesa.

El centro logístico, de cerca de 20.000 metros cuadrados, ha sido ejecutado íntegramente por Inbisa Construcción y suministrará los repuestos y recambios a los 166 concesionarios de Toyota y Lexus de toda España.

La instalación, que tiene una superficie de 19.500 metros cuadrados de nave construida, se sitúa sobre una parcela de 48.900 metros cuadrados y será utilizada por Toyota como centro logístico principal, almacén para materiales, oficinas y cuartos técnicos en base a toda su operativa.

En las zonas exteriores, Inbisa Construcción ha ejecutado los viales, los aparcamientos y la plataforma de maniobras. La mayor parte de la superficie construida en el edificio se ha desarrollado en un sólo nivel, a excepción de la entreplanta, que ocupa parte del cuerpo de la nave. En la planta baja se encuentran los cuartos previstos para instalaciones.

En un mes y medio se llevó a cabo el movimiento de tierras, mientras que la ejecución de todo el proyecto se ha realizado en un plazo total de 8 meses y medio.

Toyota Logistics Services

El proyecto, ejecutado en su totalidad por Inbisa Construcción, es propiedad de Toyota Logistics Services Spain. La ingeniería ha corrido a cargo de ARUP y Perelló Arquitectos ha dirigido la obra. La dirección de Ejecución de Obra la han llevado a cabo Pedro Valiente y Vicente Arenas. El proyecto ha contado con el apoyo del Instituto de Promoción Exterior de Castilla La Mancha.

DISTRIBUTION Par Tanguy Merrien, le 29/01/2013

NOUVEAU CENTRE LOGISTIQUE POUR TOYOTA

Le constructeur nippon inaugurera jeudi un nouveau centre logistique pour les pièces de rechange à Tolède, en Espagne. Il devrait être le centre névralgique en la matière pour pas moins de 166 concessionnaires de la marque.



C'est ce jeudi, à Illescas, près de Tolède, au sud de de Madrid que Toyota va inaugurer son nouveau centre logistique pour les pièces de rechange. Le projet aux mains de Toyota Logistics Services Spain, qui a débuté voilà plus de huit mois, va enfin voir le jour et permettre à 166 concessionnaires espagnols représentant la marque de s'approvisionner parmi 290000 pièces.

Le centre logistique de Tolède, qui s'étend sur une superficie de 48900 m², hébergera également en son sein des bureaux et quelques quartiers destinés aux techniciens et ingénieurs de la marque.

Motor

SOBRE UN SOLAR DE CERCA DE 50.00 METROS CUADRADOS

Toyota inaugura un nuevo Centro Logístico de Recambios



Inversión total en España de 23,2 millones de Euros

By **JUAN ANGEL INAREJOS**

MÁS ARTÍCULOS DE ESTE AUTOR

Última actualización 05/02/2013@08:24:17 GMT+1

Recomendar 0 +1 0 Tweet 0

El nuevo almacén de repuestos duplica el tamaño de su predecesor, con una superficie construida de 19.600 m2. El 97 % de los recambios y accesorios están disponibles al ser solicitados, para garantizar la completa satisfacción de los clientes. Máximo nivel de sostenibilidad en la construcción y las operaciones, alineados con el compromiso de Toyota con el liderazgo medioambiental.

Toyota Motor Europe (TME) celebró la ceremonia de inauguración oficial de su nuevo centro logístico de recambios y accesorios en Illescas (España). TME ha invertido un total de 23,2 millones de euros en la construcción de este nuevo centro, más grande, y nueva ubicación de Toyota Parts Centre España (TPCES). El nuevo centro de 19.600 m2 mejora el suministro de recambios y accesorios Toyota en España. Asistieron a la inauguración autoridades estatales y locales, destacando la presencia de Dª María Dolores de Cospedal, Presidenta de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y D. José Manuel Soria, Ministro de Industria, Energía y Turismo. Toyota estuvo representada por D. Didier Leroy, Presidente y Consejero Delegado de TME y Jacques Pieraerts, Presidente y Consejero Delegado de Toyota España.

El nuevo almacén de repuestos en Illescas, a 40 kilómetros al sur de Madrid, en Castilla-La Mancha, se ha construido en un terreno de 48.800 m2 adquirido por TME para desarrollar un centro de distribución de recambios y accesorios más grande, seguro y eficiente para los concesionarios españoles. El abanico de referencias que se suministran actualmente ha ascendido a 52.500, frente a las 44.500 del Centro anterior, situado en San Agustín de Guadalix, al norte de Madrid.

"Es para mí un motivo de gran orgullo representar hoy a Toyota para celebrar la culminación de este gran proyecto de expansión. Es una noticia muy positiva para España y para Castilla-La Mancha", dijo Didier Leroy. "Esta inversión resalta nuestra apuesta por el mercado Europeo y por España en particular. El nuevo centro de recambios inaugurado oficialmente hoy es una piedra angular para prestar un mejor servicio a nuestros clientes mejorando nuestra competitividad en el mercado español".

Gracias a esta nueva inversión, también se ha mejorado aún más el plazo de entrega de recambios y accesorios Toyota en España. Ahora, el 97 % de los recambios y accesorios estarán disponibles para su entrega inmediata cuando sean solicitados, lo que garantiza que los concesionarios españoles puedan prestar un servicio de primer nivel a sus clientes. Con el proyecto de expansión y traslado, la plantilla directa de TPCES en Illescas también ha crecido un 17 %, hasta 35 empleados.

Como parte de la continua labor de Toyota para reducir al mínimo el impacto medioambiental de sus operaciones y reforzar su liderazgo en esta área, las nuevas instalaciones han sido diseñadas, construidas y operan con alternativas 'verdes', el máximo nivel de sostenibilidad de todos los Centros Logísticos de Recambios Europeos. La seguridad ha sido otro factor clave desde el inicio del diseño del centro, con un objetivo de cero accidentes.

En 2012, Toyota vendió en España 36.034 vehículos Toyota y 2.000 Lexus, con una cuota de mercado conjunta del 5,6 %, un 0,3 % más que el año anterior. El 22 % de los vehículos Toyota y el 80 % de los Lexus vendidos en el mercado son híbridos, y el 75 % de los vehículos Toyota vendidos han sido fabricados en Europa.

Centro de Recambios Toyota



Me gusta 0

Twitter 0

+1 0

Compartir

El almacén inaugurado en Illescas (Toledo) duplica el tamaño del anterior y supone una inversión de 23,2 millones.

Toyota Motor Europe (TME) inauguró el pasado 31 de enero su nuevo centro logístico de recambios y accesorios en Illescas (Toledo), unas instalaciones que han supuesto una inversión de 23,2 millones de euros en una superficie de 19.600 m² para el suministro de todo tipo de piezas a los concesionarios y talleres autorizados de la marca japonesa en el territorio nacional.

Al acto de inauguración de este importante centro logístico acudieron autoridades estatales y regionales, como el ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria o la presidenta de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, además del presidente y consejero delegado de Toyota Motor Europa, Didier Leroy, y el presidente y consejero delegado de Toyota Motor España, Jacques Pieraerts.

Construido sobre un terreno de 48.800 m², el nuevo almacén de repuestos de Illescas, a unos 40 kilómetros de Madrid, duplica la capacidad de las instalaciones antiguas en San Agustín de Guadalix, al tiempo que mejora su seguridad y eficiencia para dar servicio a los concesionarios españoles de Toyota, con un total de 52.500 referencias.

Una de las principales ventajas es que se mejora el plazo de entrega de piezas de vehículos Toyota y Lexus y también se reduce el impacto medioambiental en sus operaciones con unas instalaciones diseñadas y construidas para operar con alternativas 'verdes'.

Illescas

Inaugurada la planta desde la que Toyota reparte recambios a toda España

Rubén Caño - viernes, 01 de febrero de 2013

Compartir >>

Me gusta 3 Enviar

Twitter 0

+1 0



Imprime esta página

Cospedal y José Manuel Soria celebraron la decisión de la compañía japonesa de asentarse en territorio castellano-manchego

Con el rigor propio de la cultura japonesa, ayer se inauguró oficialmente en el Polígono La Veredilla III de Illescas la nueva planta con la que cuenta Toyota en el centro de España, una gran factoría de 19.600 metros cuadrados que ha supuesto una inversión superior a los 26 millones de euros y desde la que Toyota Motor Europe repartirá recambios de la conocida marca a toda España.

El bautizo oficial de esta gran superficie (cercana a los 50.000 metros cuadrados junto a la A-42) contó con la presencia de la Presidenta de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, y el ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, autoridades que junto al alcalde del municipio, Fernando Cabanes, tomaron la palabra para celebrar públicamente la decisión de la compañía nipona de asentarse en territorio manchego.

En este sentido, Cospedal quiso aprovechar el acto de ayer para ofrecer a Toyota suelo en cualquier localidad de Castilla-

La Mancha para instalar fábricas. Del mismo modo, la jefa del Ejecutivo Autonómico dijo sentirse orgullosa y satisfecha porque «Illescas se transforma en una capital importante de la región y toda España con esta inauguración». «Es importante para una Comunidad como Castilla-La Mancha, que atraviesa una situación difícil, encontrarnos con acontecimientos como el que estamos viviendo hoy, con la instalación de nuevas oportunidades de futuro, de nuevos nichos de empleo y de nuevas piedras que nos van a acompañar en el camino que tenemos por delante», añadió mientras definía Illescas como «el corazón de España, como es Castilla-La Mancha» y destacó las posibilidades de instalarse en el término sagreño por sus garantías de sostenibilidad medioambiental.

Por su parte, el ministro aprovechó la ocasión para avanzar que el nuevo Plan PIVE de incentivos a la compra de automóviles, que cuenta con una dotación de 150 millones de euros, entrará en vigor el próximo lunes, 4 de febrero. Apuntó además que el nuevo Plan PIVE incluirá vehículos familiares de seis plazas o más, y confirmó que se reduce de doce a diez años la antigüedad del vehículo que se entrega para achatarramiento.

El nuevo Plan PIVE, como indicó Soria, duplica el presupuesto en relación con el plan inicial, que contaba con una partida de 75 millones de euros. Estos fondos se agotaron el pasado 10 de enero. Además, el Gobierno destinará otros 40 millones a un programa para renovar el parque de vehículos comerciales, denominado Plan PIMA Aire. Entre palabras de felicitación a los dirigentes de Toyota, el discurso del Ministro también sirvió para insistir en el asentamiento de las bases para superar la crisis económica.

«No se puede hablar de recuperación cuando tenemos una economía con 5.965.000 parados», afirmó, al tiempo que aseguró que hay aspectos de la económica que revelan «señales» positivas.

Lugar para instalarse. Ofrecer Illescas como un lugar donde instalarse fue el objetivo del alcalde de Illescas, Fernando Cabanes, durante este acto oficial. El primer edil, recordando las excelentes comunicaciones con las que cuenta el pueblo sagreño, indicó que «las instalaciones van a hacer posible que Toyota preste desde ellas servicio a toda España». Del mismo modo, apuntó que supone el primer paso para que la localidad «sea tenida en cuenta para la implantación de nuevas empresas logísticas».

Tras la intervención de estas tres partes, se organizaron tres grupos para que tanto las autoridades provinciales regionales que asistieron a la cita como la prensa conocieran de primera mano una planta que ha permitido la creación de un total de 42 empleos directos. En esta visita, personal de la factoría explicó como el nuevo Centro de Illescas se ha construido sobre una superficie de 48.793 metros cuadrados en el Polígono La Veredilla III (junto a la A-42 y la Autovía de La Sagra), dedicando 13.000 a superficie de almacenamiento. Esta superficie supone más del doble de extensión que la anterior ubicación que el centro tenía en San Agustín de Guadalix (Madrid) desde 1990.

